
 

2014年度 父母連第 7回代表者会報告(12月) 
2014年 12月 14日（日） 

司会：根岸   記録：髙山 

【出席】 

□あおやぎ □あさひ  □あずま  □きたうら □きたや  □こやま  □さかえ   
□しのは  □しんえい □しんぜん □せざき  □たかさご □にしまち  □ひかわ    
□やつか   □やつかかみ □やなぎしま □やはた □保育部会 □父母連事務局 
 
【欠席】こやま、しんえい、しんぜん 
 

【配布物】 
① レジュメ（各園 2部）  
 

【提出物】 
① 特になし 
 

１．報告事項 
 
（１） 父母連としての活動報告 

11/18（火）「民主教育を進める草加市民会議」高山副会長 
12/14（日）「第７回代表者会」草加市文化会館にて 
 

 
（２） 子ども子育て政策について 

「草加市子ども子育て支援事業計画」という今後 5年の草加市の事業計画が策定されました。 
「1号認定」「2号認定」「3号認定」「時間外保育事業」「学童」「子育て短期支援事業」「地域子育て支援拠
点事業」「一時預かり事業」「病児保育事業」「子育て援助活動支援事業」「利用者支援に関する事業」「乳児
家庭全戸訪問事業」「養育支援訪問事業」「妊婦健康診査」など、草加市におけるこれらの子育てに関する
今後 5年の需要の予測と、それに基づいた供給の計画が策定されています。 
 
小難しい資料ですが、5年後の保育園の入園希望者数の予測や、今年 1月に行われたアンケート結果も載っ
ていて、「普段利用している保育園・幼稚園の満足な点／不満な点」「放課後児童クラブの満足な点／不満
な点」など興味深い数字もありますので、興味のある方は是非目を通してみてください。公民館やコミュ
ニティセンター、インターネットで取得できます。 

 
12月 22日から 30日間、パブリックコメントが実施され、議会に上程される予定です。是非目を通して

いただいて、意見をパブリックコメントとして市に提出していただければと思います。 
特に、「病児保育事業」については需要の予測が利用者数ベースで計算されており、使いたくても使えな

いでいる声は無視されています。今後 5 年間は今までどおりファミサポ事業で取り扱うというようになっ
ていますので、多くの皆様からの声を市へ寄せていただければと思います。 

 
（３） その他 

・保育部会より 
  資料 3部（全国署名、新制度チラシ、めだかだより）。消費増税が延長になった関係で新制度の財源が不安

視されている。制度自体は 4月から実施。 
   臨時職員時給が 10円アップ。運動の成果と感謝している。 

   私立保育園が 4 月に３園できる。公立保育園からの臨時職員の転職が増えることで、保育士不足になるか
もしれないという懸念がある。 

 
２．協議事項  
（１） 今年度の草加子育てのつどいについて 

毎年 2月に開催される予定の草加子育てのつどいですが、今年は選挙や子ども子育て支援新制度に向けての多く

のイベントがあったこと、事務局員不足による準備不足のため、中止にしようと考えています。お手伝い園さん
は市長懇談会への数多くの出席をお願いいたします。 

 
（２） 市長懇談会開催について 



 

こちらも事務局員が忙しく、まだ要望書をまとめられないままでいます。 
今年中に要望をまとめ、市に提出したいと考えています。 
 
基本的には父母連アンケート結果を元に、要望書を提出する予定です。各園で集計中にアンケート結果で

気になった点や、各園の父母の間で要望したい事柄があれば教えてください。 
今年は、保育士不足についての要望をメインに持って来ようと考えています。 

参考：昨年度の父母連要望書案 

待機児童対策について 職員加配、臨時職員の待遇改善について 子ども・子育て支援新制度について 

保育料減免について 病児保育の拡充、育成保育の充実について  

前回の代表者会で話題にあがった内容 
・土曜延長保育の実施（やなぎしま、きたや、こやま、たかさご、きたやの 5園で未実施） 
・0歳児がいる全園で看護師配置を。些細な事故でも保育士だけでは心細いとの現場の声も。 

【意見】保育園入園希望者が親子で３時間～５時間待ち時間があった。地域ごとの受付にする、日程を地域で変
更する等の工夫をお願いしたい。 

 
３．各園の父母会より 
□あおやぎ 
 ある担任から自分の子どもの悪いことばかり（いじめた、いたずら、給食残す等）言われて精神的につらいことが

ある。何人の親からも聞いている。朝も引きとめられて指摘されることもある。保護者によって対応が違ったりす
ることがあった。 

 →保育部会より：本人に伝えにくい場合は園長先生に話しておいた方がいいと思う。なにかと気を配ってくれ
ると思う。 

□あさひ 
特になし。 

□あずま 
 特になし。 

□きたうら 
 写真の注文について。普段の写真は保育士撮影、保護者が集計・現像している。他園はどうしているか。ある園で

はネット注文の業者を使っていると聞いたが。 
 →ひかわ：1クラス 2名体制。ネット業者を通すと利益が出ないので。 
 →ネット業者利用経験ある方：個人がネット経由で自由に注文。 
 →しのは：写真係は、紙に印刷するだけなので負担は少ない。集約はする必要あり。 

□きたや 
 特になし。 
□こやま 
 特になし。 
□さかえ 
 特になし。 
□しのは 
 先日保育士が逝去された際、保護者有志で供花を出した。保育園からの連絡は葬儀終了後にあったので、通夜・葬

儀の連絡が事前になかったのが残念。 
□しんえい 
 特になし。 
□しんぜん 

 欠席。 
□せざき 
 特になし。 
□たかさご 
 特になし。 
□にしまち 

 お楽しみ会の入場制限について、中学生以上・叔父叔母は入場できなかった。先着順でなく、抽選で入場した。2
部制だがやはり狭かった。次年度以降もさらに改善してほしいと思っている。 

□ひかわ 
 特になし。 
□やつか 
 特になし。 

□やつかかみ 



 

 昨日無事お楽しみ会終了。 
□やなぎしま 
 特になし。 
□やはた 

 次週お楽しみ会、入場順のくじ引きが今週ある。こどもたちがくじを引く予定。感染性胃腸炎が流行しているので
お楽しみ会当日が懸念される。 

 
４．今後の予定 

・１２／１４（日）10：00～12：00「第７回代表者会」草加市文化会館第１・２研修室 

・０１／１７（土）10：00～12：00「第８回代表者会」場所未定 

・０１／１７（土）13：00～15：00「第３回会長会」場所未定 

・０２／１４（土）10：00～12：00「第９回代表者会」場所未定 

・０２／？？（？）草加子育てのつどい → 中止 


